

Pressemitteilung

Köln, 18.05.2020

bAV-Administration digital: Aus COMPENDATA wird HEUBECK pen@min

- Erfolgreiche Tochtergesellschaft firmiert unter neuem Namen
- HEUBECK pen@min erweitert digitale Lösungsangebote

Die HEUBECK AG hat ihre hundertprozentige Tochtergesellschaft COMPENDATA Gesellschaft zur Verwaltung von Versorgungseinrichtungen mbH in HEUBECK pen@min GmbH umbenannt. Damit tritt nun auch diese seit über 40 Jahren bestehende Kerndienstleistung der Unternehmensgruppe künftig unter dem Namen HEUBECK auf. Mit der Umfirmierung ist zudem eine deutliche Erweiterung der Dienstleistungen im Bereich bAV-Administration und –Verwaltung verbunden. „Unsere Kunden kennen und schätzen uns für unsere langjährige praktische Erfahrung und Verlässlichkeit bei der Administration betrieblicher Versorgungssysteme und der Betreuung von Betriebsrentnern. Neu ist, dass wir als HEUBECK pen@min GmbH unseren Kunden künftig Verwaltungslösungen für die gesamte Palette an Durchführungswegen der betrieblichen Altersversorgung anbieten“, erläutert Rainald Meyer, verantwortlicher Vorstand der HEUBECK AG für die Geschäftsbereiche Beratung und Administration.

Der Fokus liegt dabei noch stärker als bisher auf innovativen Lösungen. Ziel ist es, mit den von HEUBECK selbstentwickelten Anwendungen die große Vielfalt der betrieblichen Altersversorgungssysteme der Kunden vollständig digital abzubilden. „Durch ergänzende Portallösungen ermöglichen wir bei Bedarf eine komplett digitale Betreuung von Mitarbeitern und Rentnern. Auf diese Weise sorgen wir für Durchblick in der komplexen Welt der Altersversorgung und unsere Kunden werden maximal entlastet“, ergänzt Niels Tauer, Prokurist der HEUBECK pen@min GmbH.

Die HEUBECK AG gehört zu den führenden unabhängigen Beratungsunternehmen auf dem Gebiet der betrieblichen Altersversorgung in Deutschland. In den mehr als sieben Jahrzehnten ihres Bestehens hat sie ihren Ruf als kompetenter und zuverlässiger Dienstleister ausbauen und festigen können. Die von HEUBECK entwickelten und immer wieder aktualisierten "Richttafeln" sind die allgemein anerkannten Rechnungsgrundlagen zur bilanziellen Bewertung von Pensionsverpflichtungen in Deutschland. Zu den Kunden der HEUBECK AG zählen zahlreiche Pensionskassen, Pensionsfonds, Zusatzversorgungskassen und berufsständische Versorgungswerke sowie Verbände und auch staatliche Institutionen.

Pressekontakt:

Markus Jähmig
Public Relations & Redaktion
Siccm Media GmbH
Goltsteinstraße 87
50968 Köln
Tel. 0221 348038 24

jaehmig@siccmamedia.de
www.siccmamedia.de